

Divergencias entre el PCE y los comunistas de Gallego en relación con Carrillo

EL PAÍS, Madrid

Un portavoz del Partido Comunista de los Pueblos de España (PCPE), cuyo secretario general es Ignacio Gallego, reiteró ayer la intención de este grupo de continuar los intentos de reunificación de todos los comunistas "sin exclusiones", lo que representa una alusión a la disposición para continuar las conversaciones iniciadas con Santiago Carrillo y su Mesa para la Unidad de la Comunistas, que no ha conseguido ningún escaño en las pasadas elecciones.

Esta actitud no es compartida por el Partido Comunista de España, para cuyos dirigentes Santiago Carrillo ha quedado descalificado durante la campaña electoral por sus continuas críticas a Izquierda Unida y por los votos que ha restado a esta coalición.

Según medios comunistas, las discrepancias entre el PCE y el PCPE en lo que concierne a la negociación con Santiago Carrillo están relacionadas con las dificultades internas del partido de Gallego, derivadas de la proclividad del comité regional de Madrid a llegar a un acuerdo con la Mesa para la Unidad de los Comunistas.

Esa tendencia quedó de manifiesto en el acuerdo tomado por dicho comité de desvincularse de la campaña de Izquierda Unida en Madrid, lo que tuvo como respuesta la instrucción directa de la dirección nacional del partido a las bases para que apoyasen dicha campaña. Con esta reacción la ejecutiva nacional del PCPE intentó evitar una escisión, cuya prevención sigue preocupando.